
8月20日に青少年交換留学生
のJUNIさんが、成田に到着し
迎えにいきました。

8日16：00よりフレンディアにて開催されました。
岡村睦美ガバナーエレクトより国際協議会の報告や
地区運営方針についての話がありました。

●報告

●第 3 回清掃活動

●委嘱状
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事業所：HAP ワークライフサポート
住　所：川口市金山町12-1 Mio川口2F
ＴＥＬ：048-223-7818
ＦＡＸ：048-700-4949
役職名：所長

村松　朋恵
むらまつ          ともえ

事業所：税理士法人 中山＆パートナーズ
住　所：川口市北園町 1-36
ＴＥＬ：048-423-2381
ＦＡＸ：048-423-2385
役職名：代表社員

中村　陽介
なかむら         ようすけ

米山記念奨学会より感謝状が届きました。

11月16・17日に地区大会が開催されました。
17日に、岡村睦美ガバナーの元、川口RCはホストクラブとして出席しました。

米山記念奨学会より、米山記念奨学生カウンセラーの
朝日恵子会員へ委嘱状が届きました。

●職業奉仕･青少年奉仕合同事業｢キャリア教育出張授業」開催

●感謝状

8月1日9：00より、武南中学校にてキャリア教育出張授業を開催しました。色々な職種の会員が自分の職業につ
いて説明し、出席した中学生とディスカッションしました。

1日9：00より錫杖寺より川口駅東口を清掃活動しました。

4月23日千代田C.Cにて、ゴルフ部がコンペを開催しました。

“新章” 始動 ～オール川口で進む新たな未来を目指して～

請川かおり幹事へベネファクター認証状が届きました。

ベネファクター認証状ベネファクター認証状

　会長挨拶をさせていただきます。
　12月は疾病予防と治療月間ですので、私の専門である、歯科についてお話しさせていただきます。歯科
の病気は大きく分けて、虫歯と歯周病なのですが、これらを防ぐための体の防御機能として存在している
のが、唾液です。
　唾液の効能はたくさんあります。食べ物に含まれるでんぷんを溶かし消化を助ける、お口の中を潤わせ
て乾燥を防ぎ、噛んで細かくなった食べ物を飲み込みやすくしたり発声しやすくする、食べかすを洗い流
してお掃除する、などがありますが、特に大切な機能が２つあります。
　一つ目は緩衝作用、といわれるものです。人間はだれでも食べ物を口に入れると、歯の表面からミネラ
ル分が溶け出します。これを脱灰、といい、歯の表面がはがれている状態です。ですが、食べ物が口に入っ
たことを脳が感知すると、唾液の量が増えて、口の中に溶けだしたミネラル分を、また歯の表面に戻してく
れます。これを再石灰化、と言います。人間は食べるたびに、脱灰と再石灰化を繰り返しているんです。再
石灰化には２時間くらいかかりますので、健康な歯を保つためには食事と食事の間は２時間以上あけるこ
とが必要です。虫歯になりやすい人は、だらだらと間食を続けたり、いつも飴をなめたり、ジュースや缶
コーヒーなどを飲んでいて、何も口の中に入っていない状態を２時間保てていない人です。
　唾液の効能、もう一つは抗菌作用です。唾液は細菌の繁殖を抑えて感染を防ぎます。虫歯も歯周病も、
原因は細菌ですので、唾液がたくさんある方が予防に有効です。またコロナウイルスやインフルエンザウ
イルスなどに対してもバリア機能があります。
　唾液は年齢とともに分泌量が減ると言われていますが、では、沢山唾液を出すためにはどうしたらいい
でしょうか？それは、しっかり水分を摂ることです。唾液のもとは血液、血液のもとは水分です。水分を摂る
と、腸から吸収され、まず骨髄で血液がつくられて、その血液が唾液腺という場所で唾液に作り替えらえま
す。よく水分をコーヒーや緑茶で摂っているという人がいますが、カフェインやポリフェノールは肝臓で代
謝するときに体の水分を使いますので、実は、逆に体は乾きます。ですので、水分は必ずお水で摂ってくだ
さい。量は毎回、コップ１杯が適量です。起床時にコップ１杯、食事の後にコップ１杯、食事と食事の間に
コップ１杯、お風呂や寝る前にコップ１杯、また、コーヒーやお酒などを飲んだ時は、同じくらいの水を飲ん
でください。あと、起床時のお口の中はお尻よりも汚い、と言われています。これは睡眠時に唾液の分泌量
が減り、細菌が増えるからです。なので、起床時はまず歯磨きをして汚れを取ってから、水を飲んだり朝ご
飯を食べることをお勧めします。
唾液は１日に１～1.5リットル作られます。これから風邪の季節でもありますので、御白湯や常温のお水で、
しっかり水分補給をすることが、歯科の病気のみならず、体全体の健康を守ることを覚えてくだされば幸
いです。
以上です。

米山記念奨学生のキョウ･ヒョウさんへ奨学金を
支給しました。

奨学金支給

10月7日に、ゴルフ同好会がプレ
ステージカントリークラブにて
コンペを開催しました。

表彰者(左より)
舟津操会員
朝日恵子会員
丸山恵美子会員
木内賢治会員
小林修会員
網谷徹己会員
小倉克徳会員
内田剛史会員

●ゴルフ同好会

ロータリー財団より記念品が
届きました。

●表彰 会 長 挨 拶
会 長　請川 かおり

●入会式

本日分
会員数
会場参加
Make-Up
出席率

 12月12日
　    95名
　    50名
       33名
   93.25%

出席報告

幹事報告をご覧ください。
●12月19日の例会は18：30より小笠原伯
爵邸にてクリスマス家族例会になります。
新年は1月9日からで、1月16日は休会にな
ります。
●1月16日18：00より、あ楽たにて写真同
好会新年会があります。
●1月21日ゴールド栃木プレジデントC.C.
にてゴルフ部コンペがあります。

1.健康状態　　評価 (5)
　日本に帰ってきました。とても暑いです。なにより暑いです。10度以上の差があるので本当に倒れそうです。ゆっくり体を慣らしてい
きたいと思います。6月の体調は特に問題はありませんでした。しかし日によって気温にばらつきがあり、朝は暑くても夕方は凄く寒い
時や、朝が寒くて夕方に暑くなる時など、洋服を決める時に凄く困ります。その為、何度かお腹を壊したり、鼻水が止まらないことなどの
症状はありましたが、それほど重くはならなかったため、元気に過ごすことが出来ました。
2.学校の状況　　評価 (5)
　学校は6月14日に終了しました。スウェーデンの学校は終業が早く、日本の学校よりも1ヶ月以上夏休みが長いようです。夏休みの宿
題もほぼないようで、ほとんどの人がバイトをするみたいです。スウェーデンの学校は新しい学年が8月から始まるため、夏休みという
より、次の学年のための準備期間のようなものらしいです。私は3年生と一緒に授業を受けていたので、彼らと一緒に卒業式に参加す
ることができました。多くの学生が就職するらしく、最後の学生生活をとても楽しんでいました。スウェーデンの卒業式はパーティー状態
で、叫んで走って踊っての３コンボです。女子は白い服装、男子はスーツに身を包み、studentenの帽子をかぶります。卒業式は朝の7
時から始まりました。まず皆で朝ごはんを食べ、街を叫びながら歩き学校に向かいます。学校でお話を聞いたりダンスをしたりした後
に、ランチを食べ、Fikaをします。そして午後2時頃、全員で学校を飛び出し、走ります。学校の前にはそれぞれの家族が子供の看板を
持って待っています。家族との記念写真を終えたら、今度は街の中心に街全体の学校から卒業生が集まり皆で騒ぎます。その後学校ご
とのトラックに乗り、叫び踊ります。これがstudentenの一連の流れでした。本当に楽しい卒業式でした。友達も来てくれたので凄く嬉し
かったです。
3.ホストファミリーとの関係　　評価 (5)
　ホストファミリーとは沢山のパーティーをしたり、お話をして過ごしました。卒業パーティーでは、一家ほとんど全員が集まり、和気あ
いあいと楽しい時間を過ごせました。また、お別れ会もしてもらいました。第一ホストシスターが28日に帰国したので会うことが出来ま
した。とても優しく面白い人で、何より顔が母親に似すぎて双子のようでした。第二ホストファミリーとも食事をしました。友達もお世話
になったので、二人でプレゼントも用意しました。喜んでくれたので良かったです。第三ホストファミリーは最後の夜にお寿司を買って
きてくれました。スウェーデン最後の夜にお寿司は面白いなと少し思いましたが、凄く楽しい晩餐だったので良かったと思います。ホス
トファザーがワサビを噴き出していたのが凄く印象に残っています。ロータリーと何も関わりがないのにも関わらず、私を家族として受
け入れてくれたことにとても感謝しています。とても素敵な人達でした。
4.ホストロータリークラブとの関係　　例会出席回数   １ 回／月
　最後のロータリーの例会では、たまたまティム君と同じ学校の人が来て、歌を発表していました。とても上手で、学生とは思えないほ
どのクオリティーでした。おかげで例会は大盛り上がりでした。凄く楽しかったです。帰国2日前に友達とお世話になったカウンセラー
のアンと地区のトミーにありがとうの気持ちを込めて、ディナーに行きました。第一ホストシスターと他の地区の友達も来てくれました。
同じ地区の皆で3人の集合写真と手紙をプレゼントしました。とても喜んでくれて嬉しかったです。

幹事報告　大竹純幹事

出席委員 ニコニコ委員
石黒淳明委員
出沖幸雄委員

岡村睦美委員
小見山祐紀委員

内田秀樹委員、香穂副委員長

永井牧委員長、佐藤龍委員

卓話：新会員卓話　渡部嘉夫会員・境亮一会員

卓話：NPO法人グリーンサポート運動推進協議会　瀧 様

◎1月23日　定例会　
　場　所／ メディアセブン
      開　会／12：30 ～
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例会予定

◎1月30日　定例会　
　場　所／ メディアセブン
      開　会／12：30 ～

●16日は休会です。

●クラブフォーラム①

●クラブフォーラム②

今週の当番
SAA

出席委員

多田竜一副委員長

阿部雄二郎委員

SAA

出席委員

ニコニコ委員

永井牧委員

朝日恵子委員・平林雄二委員

重田佳美委員･柳和宏委員長
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●第3124回  定例会
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川口市産品フェアが10月27～29日にオートレース場にて開催され、
第11グループ合同で出展しました。川口RCは29日12：00～14：00に、
ウクライナ支援とポリオ撲滅の募金活動をしました。
また子ども向けに職業紹介も行いました。

●2024-2025 年度　第 2 回ガバナー補佐･部門委員長 合同スタッフ会議

●アート＆グルメ同好会

●ゴルフ部コンペ

●ランニング同好会

●地区大会開催


